

## Lepas Sambut Dandim 0824/Jember Juga Digelar Oleh Pj. Bupati Jember, di Pendopo Wahya Wibawa Graha

Siswandi - [JEMBER.NAGORI.WEB.ID](http://JEMBER.NAGORI.WEB.ID)

Sep 30, 2024 - 22:27



JEMBER - Rangkaian acara lepas sambut Dandim 0824/Jember juga digelar oleh Pemerintah Kabupaten Jember, dipimpin Pj Bupati Jember Imam Hidayat, pelaksanaan acara lepas sambut digelar di Pendopo Wahya Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember. Pada Senin 30 September 2024.



Dalam sambutannya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang selanjutnya menjabat sebagai Kasrem 083/Bdj ini menyampaikan, terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Kabupaten Jember, kepada semua pihak yang telah mendukung selama kami menjabat sebagai Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya saya mohon doa restu, meskipun rumah kami masih di Jember, namun saya menjalankan tugas baru saya sebagai Kasrem 083/Bdj, mohon doa restunya semoga tugas baru ini dapat saya laksanakan dengan sebaik-baiknya. Jelas Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, dalam sambutannya menyampaikan Kulo nuwun dan mohon doa restu, meskipun dirinya bertugas di Jember sejak perwira pertama hingga saat ini menjadi perwira menengah, namun tidak salah kiranya saya memohon restu kepada para senior dan semua yang hadir untuk menjalankan amanah menjabat sebagai Dandim 0824/Jember.



Tugas yang saya emban ini memang tidak lah ringan apalagi saya menggantikan senior saya dengan berjuta prestasi, tentunya saya harus mampu mempertahankan bahkan meningkatkannya, untuk itu perlu kerjasama dan dukungan semua pihak, Tegass Dandim 0824/Jember.

Demikian halnya Pj. Bupati Jember Imam Hidayat, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, selama ini telah banyak membantu membangun Jember, dan tentunya saya menyampaikan selamat atas tugas barunya sebagai Kasrem 083/Bdj Malang.



Selanjutnya saya juga menyampaikan selamat datang kepada Letkol Arm Indra Andriansyah, selamat bergabung dan semoga dibawah kepemimpinannya Kodim 0824/Jember mampu melanjutkan dan meningkatkan apa yang sudah dilakukan oleh Dandim sebelumnya. Tegass Pj. Bupati Jember. (Siswandi)